

SCHEDULE OF CONVERSATIONS

THE STAGE, THE STATE AND HUMANITY What is the current role of political theatre? <i>Thomas More Institute, 3405 Atwater Ave.</i>	THURSDAY JANUARY 26 7 to 9 p.m.
GREEN IN THE CITY Urban Agriculture: Why and for Whom? <i>Centre culturel Georges-Vanier, 2450 Workman St.</i>	WEDNESDAY FEBRUARY 8 7 to 9 p.m.
THE PLACES WE LOVE How do we live with, and care for, the buildings of our cities? <i>Café les Oubliettes, 6201 de Saint Vallier St.</i>	WEDNESDAY FEBRUARY 15 7 to 9 p.m.
ANONYMITY, PRIVACY, AND THE SURVEILLANCE STATE Who's watching? <i>New School at Dawson College, 8B.6, local 4439, 3040 Sherbrooke St. W.</i>	MONDAY FEBRUARY 20 7 to 9 p.m.
CITIZENSHIP AND PERSONAL SAFETY What happens when status defines human rights? <i>Tyndale St-George Community Center, 870 Richmond Place</i>	THURSDAY FEBRUARY 23 7 to 9 p.m.
BEYOND THE PURSUIT OF HAPPINESS What steps can we take towards a life of impact? <i>Café Aux Deux Marie, 4329 Saint-Denis St.</i>	WEDNESDAY MARCH 1 7 to 9 p.m.
REPRESENTATIVE DEMOCRACY How do we foster citizenship literacy? <i>Temps Libre, 5605 De Gaspé St.</i>	THURSDAY MARCH 9 7 to 9 p.m.
TECHNOLOGY AND DEMOCRACY How can technology contribute to engaged citizenship? <i>Technology Sandbox, S-LB-211-00, McConnell Building, 1400 de Maisonneuve Blvd W.</i>	TUESDAY MARCH 14 7 to 9 p.m.
YOUTH AND COMMUNITY How to fit in without losing yourself? <i>Breslin Library, Loyola High School, 7272 Sherbrooke St W.</i>	THURSDAY APRIL 13 7 to 9 p.m.
THE MULTIPLE HATS OF MODERN MOTHERHOOD What does it mean to be a mother now? <i>Café l'Artère, 7000 Parc Ave #102</i>	WEDNESDAY APRIL 26 7 to 9 p.m.
STORIES OF JUSTICE AND HOPE End of semester storytelling café <i>Studio XX, 4001 Berri St. #201</i>	FRIDAY MAY 12 7 to 9 p.m.



We strive to hold all of our public conversations in venues that are accessible to persons with limited mobility. Visit our website in order to find out more about the accessibility details of each event or contact us for any accessibility-related questions and/or needs.

Looking for other public conversations? Art Hives' Science Shop presents UrbanBodies: an exploration of what matters in our everyday lives and neighborhoods. This series of public art making conversational labs, held in collaboration with the University of the Streets Café program at Concordia University, will explore the theme of the body as it lives and dies, grows and ages, struggles and thrives in the urban environment. For more info, visit: arthives.org

CALENDRIER DES CONVERSATIONS

LA SCÈNE, L'ÉTAT ET L'HUMANITÉ Quel est le rôle actuel du théâtre politique? <i>Institut Thomas Moore – 3405, avenue Atwater</i>	JEUDI 26 JANVIER 19h à 21h
LE VERT EN VILLE L'agriculture urbaine, pourquoi et pour qui? <i>Centre culturel Georges-Vanier – 2450, rue Workman</i>	MERCREDI 8 FÉVRIER 19h à 21h
CES LIEUX QUE NOUS AIMONS Les immeubles de nos cités – comment les intégrer dans nos vies et les préserver? <i>Café les Oubliettes – 6201, de Saint-Vallier</i>	MERCREDI 15 FÉVRIER 19h à 21h
ANONYMAT ET DROIT À LA VIE PRIVÉE Qui devrait avoir accès à nos renseignements personnels? <i>Collège Dawson (New School) – 8B.6, salle 4439, 3040, rue Sherbrooke O.</i>	LUNDI 20 FÉVRIER 19h à 21h
CITOYENNETÉ ET SÉCURITÉ PERSONNELLE Qu'arrive-t-il quand le statut définit les droits de la personne? <i>Centre communautaire Tyndale St-George – 870, place Richmond</i>	JEUDI 23 FÉVRIER 19h à 21h
AU-DELÀ DE LA QUÊTE DU BONHEUR Quels gestes pouvons-nous faire pour donner des répercussions à notre vie? <i>Café Aux Deux Marie – 4329, rue Saint-Denis</i>	MERCREDI 1^{ER} MARS 19h à 21h
DÉMOCRATIE REPRÉSENTATIVE Compétences ou incompétences citoyennes? <i>Temps Libre, 5605 rue De Gaspé</i>	JEUDI 9 MARS 19h à 21h
TECHNOLOGIE ET DÉMOCRATIE Comment la technologie peut-elle contribuer à l'engagement citoyen? <i>Bac à sable – salle S-LB-211-00, pavillon John-W.-McConnell, 1400, boul. de Maisonneuve O.</i>	MARDI 14 MARS 19h à 21h
JEUNESSE ET COMMUNAUTÉ Comment faire sa place sans perdre son identité? <i>Bibliothèque Breslin – Loyola High School, 7272, rue Sherbrooke O.</i>	JEUDI 13 AVRIL 19h à 21h
LES MULTIPLES RÔLES DE LA MÈRE MODERNE Que signifie être mère aujourd'hui? <i>Café L'Artère – 7000, avenue du Parc, salle 102</i>	MERCREDI 26 AVRIL 19h à 21h
RÉCITS DE JUSTICE ET D'ESPOIR Soirée clôture de fin de saison <i>Studio XX – 4001, rue Berri, salle 201</i>	VENDREDI 12 MAI 19h à 21h



Nous nous efforçons de tenir toutes nos conversations publiques dans des lieux accessibles aux personnes à mobilité réduite. Consultez notre site Web pour en savoir davantage sur l'accessibilité de chaque lieu, ou communiquez avec nous pour tout besoin ou question en la matière.

Vous aimeriez participer à d'autres conversations publiques? Dans le cadre du volet « atelier scientifique », les Ruches d'Art présentent UrbanBodies: une exploration des choses qui comptent dans nos vies quotidiennes et nos quartiers. Organisée en collaboration avec l'Université Concordia et son programme L'université autrement: dans les cafés, cette série de laboratoires publics d'échange et de création artistique examinera le thème du corps en milieu urbain – sa vie et sa mort, sa croissance et son vieillissement, ses luttes et son épanouissement. Pour plus d'information, visitez : arthives.org